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   Goya Ciudad

42°Aniversario
EMOTIVA CENA DE AGASAJO A EX COMBATIENTES DE 
MALVINAS EN UNA NOCHE LLENA DE RECUERDOS Y 
HOMENAJES
Más de 4500 personas se reunieron en una cena multitudinaria para rendir homenaje a los 
valientes ex combatientes de Malvinas. El Gobernador Gustavo Valdés, el intendente 
Mariano Hormaechea y funcionarios provinciales se unieron a la celebración, destacando la 
importancia de mantener viva la memoria de aquellos que dieron su vida por nuestra 

soberanía.
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03 de Abril

1588 – Por orden del adelantado Juan Torres de Vera y Aragón, Hernando Arias de Saavedra y Alonso 
de Vera y Aragón fundan la Ciudad de Vera, luego llamada Corrientes, poblándola con criollos 
procedentes de Asunción del Paraguay.
1822 – La municipalidad del Perú otorga al general José de San Martín el estandarte de Francisco 
Pizarro, como agradecimiento por la acción libertadora del militar.
1905 – Se funda el Club Atlético Boca Juniors.
1910 – Se inaugura el túnel trasandino que cruza los Andes, uniendo Argentina y Chile.
1956 – Fallece el escritor, historiador y jurista salteño Carlos Ibarguren, ministro de Justicia e Instrucción 
Pública, presidente de la Academia Argentina de Letras y autor de varios libros, entre ellos Juan Manuel 
de Rosas. Su vida, su tiempo, su drama, Estampas de argentinos, La inquietud de esta hora, La historia 
que he vivido.
2002 – Tiene lugar el secuestro de la tucumana Marita Verón
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EMOTIVA  CENA  DE  AGASAJO  A  EX 
COMBATIENTES DE MALVINAS EN UNA NOCHE 
LLENA DE RECUERDOS Y HOMENAJES
Más de 4500 personas se reunieron en una cena multitudinaria para rendir 
homenaje  a  los  valientes  ex  combatientes  de  Malvinas.  El  Gobernador 
Gustavo  Valdés,  el  intendente  Mariano  Hormaechea  y  funcionarios 
provinciales  se  unieron  a  la  celebración,  destacando  la  importancia  de 
mantener  viva  la  memoria  de  aquellos  que  dieron  su  vida  por  nuestra 
soberanía.

El  martes  2  de  abril  por  la  noche, 
Costa  Surubí  se  vistió  de  honor  y 
gratitud  al  recibir  a  más  de  4500 
personas  en  una  cena  de  agasajo 
dedicada  a  los  ex  combatientes  de 
Malvinas  y  sus  familias.  El  evento 
contó  con  la  presencia  del 
Gobernador  Gustavo  Valdés,  el 
intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea,  así  como  funcionarios 
provinciales,  municipales  y 
legisladores.

La  velada  comenzó  con  la 
presentación de conjuntos musicales 
que llenaron el ambiente de emoción 
y  recuerdos.  “Los  Malvineros,  los 
Héroes  de  Malvinas”,  Benjamín 
Arizaga, “El  nieto de Malvinas" y su 
conjunto, entre otros cautivaron a los 
presentes con sus interpretaciones.

ROQUE ZABALA

A  las  22:30  horas,  se  dio  inicio 
oficialmente  al  evento  con  las 
palabras  de  Roque  Zabala, 
presidente  del  Centro  de  Ex 

Combatientes  local,  quien  dio  la 
bienvenida  y  expresó  su 
agradecimiento  a  los  organizadores. 
Zabala  destacó  la  importancia  de 
mantener  vivo  el  legado de los  649 
compañeros  caídos  en  Malvinas  y 
resaltó  la  convicción  personal  de 
luchar  por  la  recuperación  definitiva 
de las Islas Malvinas.

En un momento de gran fervor patrio, 
Zabala invitó a todos los presentes a 
entonar  la  Marcha  de  Malvinas. 
Además,  un  grupo  de  ex 
combatientes  subió al escenario para 
acompañar a los oradores.

JOSÉ  GALVÁN  Y  EL  VIAJE  A 
MALVINAS

Asimismo,  José  Galván,  presidente 
del  Centro  de  Ex  Combatientes  de 
Malvinas de Corrientes recordó que el 
próximo  12  de  abril  un  nuevo 
contingente  de  ex  combatientes 
correntinos  viajará  a  Malvinas.  Este 
será el cuarto viaje que contará con la 
participación de 20 ex combatientes y 
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2  periodistas  y  tiene  como  objetivo 
ser una experiencia curativa para los 
participantes.

Galván  agradeció  a  sus  camaradas 
por  continuar  luchando  por  sus 
derechos  y  reconoció  al  Gobierno 
Provincial  por  permitir  que  un  gran 
número  de  ex  combatientes  viajan 
periódicamente  a  Malvinas.  Galván 
destacó la presencia de la periodista 
Miriam Fleitas,  quien acompañará al 
grupo en su próxima visita a las Islas 
para documentar y preservar para las 
futuras generaciones.

INTENDENTE HORMAECHEA

Por  su  parte,  el  intendente  Mariano 
Hormaechea  dio  la  bienvenida  a 
todos  los  héroes  de  Malvinas 
presentes  en  esta  fecha  tan 
importante. Expresó que era un honor 
para  los  goyanos,  que  esta  ciudad 
sea  elegida  como  sede  de  este 
evento  significativo  que  toca  el 
corazón de los goyanos. Agradeció al 
Gobernador  y  resaltó  la  importancia 
de mantener el tema de Malvinas en 
lo más alto.

“Los goyanos nos sentimos honrados 
de  que nos hayan elegido como sede 
para hacer este evento tan importante 
que nos llega al corazón”.

“Es un honor recibirlos a todos, quiero 
agradecer  al  Gobernador  que 
trabajando en equipo pudimos lograr 
que esto sea un éxito”.

“Agradezco  a  todos  los  funcionarios 
que  están  acompañando  en  un  día 
tan  importante.  Como  representante 
de  las  nuevas  generaciones  les 
quiero decir que tenemos que seguir 
con este tema de Malvinas tiene que 
estar en lo más alto, muchas gracias 
a  todos”,  expresó  el  jefe  comunal 
goyano.

GOBERNADOR VALDES

El  Gobernador  de  la  Provincia, 
Gustavo  Valdés  cerró  la  serie  de 
discursos  con  un  emotivo  mensaje. 
Destacó la participación de Corrientes 
en momentos históricos de la Nación 
y  el  orgullo  que  sienten  por  los  ex 
combatientes,  quienes  continúan 
luchando para que las Malvinas sean 
reconocidas como argentinas.
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Además,  Valdés  reafirmó  el 
compromiso  de  la  Provincia  de 
apoyar  a  los  ex  combatientes  y 
aseguró  que  se  seguirá  trabajando 
para  mantener  viva  la  memoria  de 
aquellos que dieron su sangre por la 
soberanía nacional.

El  primer  mandatario  provincial 
resaltó:  “Como todos los  2  de abril, 
nos  juntamos  y  nos  enchamigamos 
los  correntinos.  Ustedes,  ex 
combatientes, son los héroes que nos 
llenan de orgullo,  nuestros soldados 
que siguen combatiendo para que no 
olvidemos  a  las  Malvinas  que  son 
argentinas”.

“Estamos  caminando  con  nuestros 
héroes....  nunca  nadie  sabe  todo  el 
dolor  que  llevan  atrás,  después  de 
una guerra que no terminó cuando se 
acaba  el  conflicto  bélico.  Es  una 
guerra que no se termina nunca de 
pelearla”.

“Peleamos pacíficamente para que no 
nos olvidemos. Pelear pacíficamente 
para  no  olvidarlos  a  ellos  que 
pusieron  el  cuero  y  que  no 
cometamos  el  error  de  esconder  a 
nuestros  soldados  cuando  volvieron 
en la oscuridad, el anonimato. Porque 
creíamos que era un partido de fútbol 
y los escondimos”, señaló.

“Hoy  queremos  decir  al  pueblo 
argentino que desde Goya que estos 
son los que defendieron y dieron su 
sangre  para  defender  la  Soberanía 
Nacional”.

“Tomamos  una  política  de  Estado 
para hacer las cosas mejor”.

“Tomamos  la  decisión  de  volver  a 
Malvinas.  Volver  pacíficamente  para 
que los  ex  combatientes  se  puedan 
curar  y  ver  lo  que  experimentaron 
cuando tenían 18 años, que puedan 
ver  el  pozo  que  cavaron  como 
trincheras para resistir al enemigo en 
Malvinas”, manifestó el Gobernador.

“Muchos pudieron volver a Malvinas y 
darles  un  abrazo,  una  lágrima a  su 
camarada que no veían hace tiempo. 
A  lo  mejor  no  pudimos  mandar  a 
todos  los  ex  combatientes  juntos  a 
Malvinas pero siempre que tengamos 
recursos van a ir en tandas de 20 ex 
combatientes. Pero todos los años les 
vamos a decir “las Malvinas están, 
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estos son los soldados que vuelven, 
por eso no tenemos que dejar de ir a 
las islas, por eso tenemos que llevar 
testigos, gente que cuente, que diga 
lo  que  sienten  ellos  para  que  no 
tenga  que  haber  un  argentino  que 
diga  que  ya  perdimos  las  Malvinas. 
Esos son traidores a la patria. Vamos 
a  seguir  trabajando  para  que  las 
Malvinas  vuelvan  a  ser  argentinas”, 
expresó Valdés.

“Estamos  ganando  la  guerra  en  la 
memoria de nuestros pueblos. Eso es 
seguir  peleando  por  las  Malvinas 
argentinas”, enfatizó el Gobernador 
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Valdés.

La noche continuó con la entrega de 
placas  a  los  presidentes  de  los 
distintos centros de ex combatientes 
y  la  presentación  de  aquellos  que 
tendrán  la  oportunidad  de  viajar 
nuevamente a Malvinas.  Para cerrar 
con  broche  de  oro,  los  músicos 
Santiago  Meza  Urquides,  Emiliano 
Cardozo  y  Los  Cardocitos,  Ángel 
Picciochi,  Viky  Sánchez  y  la  banda 
"Ven  a  bailar"  brindaron  un 
espectáculo  lleno  de  alegría  y 
emoción.

Mensaje 2 de Abril

DISCURSO  DEL  GOBERNADOR  GUSTAVO 
VALDÉS A 42° AÑOS DE LA GESTA DE MALVINAS

2  de  Abril  de  1982,  podría  haber  sido  un  día  cualquiera,  pero  quedará 
grabado eternamente en la memoria y el corazón de los argentinos.

Se acercaba el final de una dictadura 
militar  que  intentó  una  maniobra 
desesperada para mantenerse en el 
poder: Recuperar las Malvinas e Islas 
del Atlántico Sur.

Ese  día,  un  grupo  de  soldados 
argentinos  desembarcaba  en 
Malvinas  para  recuperar  lo  que 
siempre había sido nuestro.

Sin embargo, esta historia no empezó 
ese día, las Malvinas son Argentinas 

por  razones  de  historia  y  Derecho 
Internacional.

Basta leer un poco para entender que 
el  territorio  fue  usurpado  por  la 
Corona  Británica  en  1833  o 
simplemente mirar un planisferio para 
ver que está a 14.000 kilómetros de 
distancia del Reino Unido y apenas a 
600  kilómetros  del  territorio 
continental de la Argentina.
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La  usurpación  británica  de  las 
Malvinas  es  una  rémora  de  un 
pasado  colonialista  que  ya  no  tiene 
sentido  en  pleno  siglo  XXI.  Las 
Malvinas  fueron,  son  y  serán 
argentinas.

Malvinas es para los argentinos una 
causa justa, malograda por una Junta 
Militar  irresponsable  que  mandó  a 
nuestros  soldados  a  pelear  contra 
uno de  los  ejércitos  más poderosos 
del  mundo,  sin  la  preparación  y  el 
equipamiento adecuados.

En  este  día,  2  de  abril,  quiero 
recordar  al  Capitán  Pedro  Edgardo 
Giachino,  primer  soldado  argentino 
caído en territorio insular.  Detrás de 
ese Infante de Marina, muchos otros 
soldados  ofrendaron  sus  vidas,  641 
para ser exactos, y otros 1.687 fueron 
heridos.

Pero  no  son  ellos  los  únicos 
compatriotas  que  perdieron  la  vida.  
Dependiendo de las  fuentes  que se 
consulten  hubo  entre  350  y  550 
suicidios  de  ex  combatientes 
atormentados por  los horrores de la 
guerra.

Nuestros  oficiales  y  suboficiales  e 
incluso  los  jóvenes  soldados  que 
estaban haciendo el servicio militar y 
que  carecían  de  una  preparación 
adecuada,  combatieron  con honor  y 
valentía y ofrendaron lo más valioso 
que  tenían  para  dar  que  eran  sus 
vidas,  por  eso:  gloria  eterna  a 
nuestros mártires.

Pero  los  ex  combatientes  necesitan 
mucho  más  que  reconocimiento  y 
respeto,  por  eso,  los Centros de Ex 
Combatientes en Corrientes son una 
política  de  Estado.  Son  los  lugares 
desde  donde  ayudar  a  nuestros 
héroes  a  tener  la  reparación  y 
contención que se merecen.

En honor a ellos, cada 2 de Abril los 
correntinos  les  rendimos  homenaje. 
En  Corrientes  seguimos 
recordándolos  y  honrando  su 
sacrificio  a  través  del  desfile  más 
importante que se realiza en nuestro 
país todos los años.
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Es  nuestra  forma  de  homenajear  a 
los 1.847 soldados correntinos que 
fueron a la guerra, a los 53 soldados 
correntinos  que  perdieron  sus  vidas 
en las batallas, a sus familias, a sus 
seres queridos.

Detrás de cada uno de ellos hay una 
historia.  Madres  correntinas  que 
perdieron  a  sus  hijos,  hijos  que 
quedaron huérfanos,  amigos que ya 
no pudieron volver a abrazarlos. Los 
correntinos nunca vamos a olvidarlos: 
son héroes.

Durante el conflicto armado, un grupo 
de  soldados  caídos  en  combate 
fueron  enterrados  en  las  islas. 
Permanecieron  muchos  años  bajo 
unas  lápidas  que  apenas  decían: 
Soldado argentino sólo conocido por 
Dios.

No tenían ni siquiera una tumba con 
nombre  donde  sus  familiares 
pudieran visitarlos o llevarles una flor, 
hasta  que  muchos  años  después 
fueron  identificados  por  el  Equipo 
Argentino de Antropología Forense.

Ahora,  los  12  soldados  correntinos 
que permanecen en las  Islas  tienen 
nombre  y  apellido  en  sus  tumbas y 
desde el  Gobierno Provincial  hemos 
propiciado  viajes  de  sus  seres 
queridos  para  que  puedan 
reencontrase con ellos.

A  nadie  puede  sorprender  su 
compromiso, los correntinos tenemos 
una larga tradición de darlo todo por 
la patria. Basta recordar al Sargento 
Cabral o al Tambor de Tacuarí. Cada 
vez  que  la  patria  nos  necesito,  los 
correntinos  estuvimos  y  seguiremos 
estando ahí.

¿Cómo  seguir  reclamando  por 
nuestros  derechos  de  una  forma 
pacífica?

Es  imperioso  que  Gran  Bretaña 
reconozca  las  resoluciones  del 
Comité  Especial  de  Descolonización 
de Naciones Unidas, refrendadas por 
la  Asamblea  General  de  la  ONU. 
Esas  Resoluciones  disponen  que 
Gran Bretaña se siente a negociar el 
futuro del territorio.
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No  queremos  que  los  recursos 
naturales  de  las  Islas  sigan  siendo 
depredados.

Somos respetuosos de los derechos 
de  los  habitantes  de  las  islas: 
nacieron en territorio argentino y son 
argentinos.

Queremos  establecer  con  ellos 
puentes  culturales,  deportivos, 
educativos y comerciales.

Queremos  que  disfruten  nuestra 
música,  queremos  que  vibren  con 
nuestro  fútbol,  queremos  que  se 
eduquen  en  forma  gratuita  en 
nuestras  universidades,  queremos 
que se curen en nuestros hospitales, 
queremos  producir  e  intercambiar 
productos  con  ellos.  Queremos  que 
nos visiten.
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Queremos visitarlos. Tenemos mucho 
para  dar  y  recibir  si  limamos  las 
desconfianzas mutuas.
A 42 años de la guerra, tenemos la 

obligación  de  avanzar  por  la  vía 
pacífica. Malvinas es un reclamo que 
la dirigencia política tiene que asumir 
como una Causa Nacional.

No  se  puede  subestimar  su 
trascendencia.  Malvinas  tiene  una 
importancia vital para los derechos de 
nuestro  país  sobre  la  Antártida  y 
sobre el Atlántico Sur.

Los  correntinos  nunca  vamos  a 
abandonar esos reclamos. Es nuestra 
forma  de  decir  que  la  muerte  de 
nuestros hermanos no fue en vano.
Por eso, una vez más: gloria y honor 

a nuestros combatientes de Malvinas. 
Viva la patria.

Leandro “Tato” Aguilera

BOCA  JUNIORS  CELEBRA  119  AÑOS  DE 
HISTORIA:  UNA  TRAYECTORIA  MARCADA  POR 
ÉXITOS Y PASIÓN

El 3 de abril de 1905 marcó el inicio de una leyenda en el fútbol argentino. En 
la Plaza Solís, cinco amigos inmigrantes italianos dieron vida al Club Atlético 
Boca Juniors.

Desde  entonces,  la  historia  de  este 
club  emblemático  ha  sido  una 
epopeya  de  triunfos  y  pasión 
desbordante.  Este  martes,  Boca 
Juniors  celebra  sus  119  años  de 
existencia,  una  trayectoria  marcada 
por 74 títulos, incluyendo seis Copas 
Libertadores y tres Intercontinentales, 
consolidándose como el equipo más 
laureado del fútbol argentino.

El  apodo  “Tato”  es  más  que  un 
nombre  para  Leandro  Aguilera, 
reconocido periodista deportivo cuyo 
amor por Boca Juniors es innegable. 
En una emotiva entrevista para Radio 
Ciudad  en  el  aniversario  del  club, 
Aguilera  compartió  cómo  ese 
apelativo surgió gracias a su abuela, 

quien  buscaba  distinguirlo  de  su 
primo  “Toto”.  Y  aunque  la  rivalidad 
futbolística entre primos era palpable, 
Aguilera siempre ha llevado el azul y 
oro en su corazón.

A  lo  largo  de  los  años,  Leandro 
Jerónimo Aguilera Palmieri, conocido 
en el  ámbito periodístico como Tato 
Aguilera,  ha sido una voz constante 
en  la  cobertura  del  mundo  Boca. 
Desde sus inicios en 1997, ha dejado 
su  huella  en  medios  como  TYC 
Sports,  La  Redonda  y  Boca  Late, 
siendo  testigo  privilegiado  de  la 
grandeza  y  la  pasión  que  rodea  al 
club.

“Es un día  muy especial  para  Boca 
Juniors,  un  club  que  representa 
mucho más que fútbol. Boca es una 
pasión  que  trasciende  fronteras,  es 
como una selección nacional,  donde 
la gente vibra y vive el día a día con 
intensidad”,  expresó  Aguilera  con 
emoción.
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LLEGADA  DE  KEVIN  ZENÓN  A 
BOCA

Pero la celebración del aniversario no 
es la única noticia que marca este día 
para Boca. También es el  debut del 
equipo en la Copa Sudamericana, un 
momento  esperado  por  todo  el 
mundo Boca, entre ellos el talentoso 
jugador  goyano  Kevin  Zenón,  quien 
ha conquistado los corazones de los 
hinchas con su entrega y buen juego 
en cada partido.

“El  orgullo  que  representa  Kevin 
Zenón  para  Boca  es  incalculable. 
Aunque haya llegado recientemente, 
su  desempeño  en  el  campo  refleja 
una  conexión  profunda  con  la 
camiseta y el espíritu del club”, afirmó 
el  periodista.  Además,  destacó  el 
vínculo  con  otro  ex  jugador  de  su 
pueblo  natal  como  la  ciudad  de 
Mendoza,  Esteban  Andrada,  quien, 
aunque ya no vista la camiseta azul y 
oro,  sigue  siendo  objeto  de 
admiración y apoyo por parte de los 
hinchas de la ribera.

FINAL PÉRDIDA EN 2018 ANTE TU 
ETERNO RIVAL

Sin embargo, no todo ha sido gloria 
en  la  historia  reciente  de  Boca.  La 
dolorosa  derrota  en  la  final  de  la 
Copa  Libertadores  de  2018, 
disputada en Madrid, sigue siendo un 
episodio  amargo  para  los  hinchas. 
“No obstante, alcanzar una final es un 
logro  en  sí  mismo,  y  aunque  el 
resultado no fue el esperado, 
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debemos reconocer  el  esfuerzo y la 
valentía  de  nuestros  jugadores”, 
reflexiona Aguilera.

BOCA INSTITUCIÓN

En cuanto al presente institucional, el 
periodista  elogió  la  gestión  del 
presidente  Juan  Román  Riquelme, 
quien ha impulsado el fortalecimiento 
de  las  divisiones  inferiores  y  la 
modernización  de  la  infraestructura 
del club. “Riquelme ha demostrado un 
compromiso inquebrantable con Boca 
Juniors.  Su  visión  estratégica  ha 
llevado al club por un camino de éxito 
y crecimiento sostenido”, destacó.

COMIENZOS DE TATO AGUILERA

Para  Leandro  Aguilera,  llegar  a 
Buenos Aires fue el comienzo de un 
sueño  hecho  realidad.  “Estudiar 
periodismo  deportivo  y  cubrir  Boca 
Juniors  ha  sido  un  privilegio  y  una 
pasión  que  llevo  en  el  alma. 
Agradezco a mi familia por su apoyo 
incondicional en este viaje”, concluyó 
el periodista.

En el día de su 119 aniversario, Boca 
Juniors  continúa siendo mucho más 
que un club de fútbol. Es un símbolo 
de  identidad,  pasión  y  orgullo  para 
millones de personas en Argentina y 
en todo el  mundo. Y bajo la mirada 
atenta  de  periodistas  como Leandro 
"Tato"  Aguilera,  su  legado  sigue 
siendo escrito con letras doradas en 
la historia del deporte.

OPERATIVO MÉDICO EN LA ZONA RURAL
En el inicio del nuevo mes, continúan los operativos de asistencia primaria 
de la salud en la zona rural.

Como consecuencia del feriado largo, 
la atención médica se ha programado 
durante esta semana para miércoles 
y jueves.

Durante  la  jornada del  miércoles,  el 
equipo de salud del municipio brindó 
el servicio sanitario en la 3ª sección, 
en la escuela del Cerrito.

JUEVES

Para  este  jueves  la  atención  desde 
las 9 horas se estableció en el Paraje 
Punta Batel,  en la Escuela “Cruz de 
los Milagros”.
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DELEGACIÓN GOYA DE INVICO ATIENDE TURNO 
VESPERTINO
INVICO Goya estará brindando atención el jueves en horario vespertino de 
14 a 20 horas.

Con  el  objetivo  de  facilitar  a  los 
ciudadanos  la  oportunidad  de  hacer 
los  trámites  que  requiere,  se 
implementaron  dos  jornadas 
extraordinarias  en horas de la  tarde 
en la Delegación Goya del Instituto de 
Viviendas.

HORARIO  VESPERTINO: 
MAYORES OPORTUNIDADES

Fernanda Peña comenta  sobre  esta 
decisión de facilitar a los vecinos de 
Goya las  consultas  y  trámites  en la 
Delegación  Goya  del IN.VI.CO,  en 
horario  vespertino.  “En  este  mes 
buscamos  otorgar  oportunidades  a 
las  personas  que  trabajan  (por  la 
mañana),  poniendo  este  horario 
vespertino.  Es  idea  establecer  esta 
atención  una  vez  por  mes,  durante 
dos o tres días, en este caso se inició 
este  miércoles  y  jueves  4  en  el 
horario  de  14  a  20.  Se  extendió  el 
horario  para  darle  mayor  facilidad  a 
los que trabajan, a los que cumplen 
trabajo en los comercios”.

TRÁMITES, CONSULTAS, PLANES

La  funcionaria  del  Instituto  de  la 
Vivienda  Goya  detalló:  “Se  pueden 
hacer  trámites,  consultas  sobre 
cuestiones  como  inscripciones, 
actualizaciones,  regularización, 
escrituración  de  la  vivienda,  en 
definitiva,  todas  las  consultas 
necesarias”.

En relación  a  la  escrituración,  Peña 
explicó: “El trámite se hace cargo el 
adjudicatario,  el  plan  de  demanda 
libre debe acordar honorarios con el 
escribano  para  hacer  esta  gestión, 
pagar  los  gastos  administrativos  al 
Instituto, acortar plazo de las cuotas 
para ser propietario”.

Más  adelante  indicó:  “Invitamos  a 
acercarse  para  hacer  los  trámites 
relacionados al seguro de la vivienda, 
está incluido en el pago de las cuotas 
de las viviendas, regularizar su plan, 
refinanciación, incorporación al débito 
automático.  Se  apunta  a  facilitar,  a 
atender  cada  cuestión,  esto 
indudablemente  contribuye  a  seguir 
con  la  construcción  de  más 
viviendas”.

Este horario vespertino dispuesto por 
el IN.VI.CO en  Goya  dio  inicio  este 
miércoles,  proseguirá  el  jueves, 
recordando que el horario vespertino 
es de 14 a 20.

CONFERENCIA DE PRENSA

TORNEO DE FÚTBOL OFICIAL
Copa Gigared y Todo Limpio

La Liga Goyana de Fútbol, por medio 
de una Conferencia de Prensa hará la 
presentación  del  campeonato  oficial 
de la presente temporada.

El  torneo  organizado  por  la  entidad 
rectora  del  fútbol  local  llevará  el 
nombre Copa Gigared y Todo Limpio.

El encuentro con la prensa será a las 
22  horas  en  el  Salón  del  Club 
Huracán.

Se  espera  la  presencia  de  los 
periodistas  y  medios  que  realizan 
habitualmente  la  cobertura  de  los 
partidos en nuestra ciudad.

http://in.vi.co/
http://in.vi.co/
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ASOCIACIÓN  DE  COMERCIO  REMARCA  SU 
COMPROMISO PARA IMPULSAR EL CONSUMO
El empresario Iván Vilas, presidente de la Asociación de Comercio, Industria 
y  Producción  de  Goya,  manifestó  que  “hay  muchas  expectativas  en  el 
consumidor local” por el sorteo de las órdenes de compra a llevarse a cabo 
este viernes 5 de abril. Consideró la aplicación e impacto en el comercio el 
uso del Estacionamiento Medido.

Sobre la propuesta para impulsar las 
ventas  en  el  comercio  local  llevada 
adelante  por  la  Municipalidad  de 
Goya,  a  través  de  la  Secretaría  de 
Industria,  se  recuerda  que  los 
premios se acordaron en órdenes de 
compra de 100.000 pesos cada una. 
En total son 10 sorteos, lo que implica 
para  el  municipio  una  inversión  de 
1.000.000 de pesos.

GOYA  LÍQUIDA:  EXCELENTE 
PROPUESTA  ARTICULADA  CON 
EL MUNICIPIO

“Fue una buena iniciativa,  donde se 
ha  trabajado  en  conjunto  con  el 
municipio y lo veo como muy positivo 
que se sigan dando herramientas en 
este  momento  crítico  para  el 
comercio local”, analizó Vilas.

Consultado  por  una  primera 
evaluación, el empresario estimó que 
“dio  buenos  resultados,  hay 
comercios  que  aprovecharon  más 
que  otros;  debemos  difundirlo  a 
ciudades vecinas para que tenga un 
efecto multiplicador”.

ACUERDOS  CON  TARJETAS  DE 
CRÉDITO

Vilas se mostró optimista para tratar 
de cerrar acuerdos con las tarjetas de 
crédito para descuentos especiales y 
libre  de  intereses:  “en  eso  tenemos 
que  trabajar  las  instituciones  junto 
con el municipio, para ver cómo en el 
próximo Goya Líquida podemos tener 
una  herramienta  adicional  al 
descuento, que es la financiación”.

SORTEO  DE  LOS  COMERCIOS 
ADHERIDOS A LA ASOCIACIÓN

Informó que desde la Asociación de 
Comercio  dispusieron  el  sorteo  de 
tres motos que se van a sortear a lo 
largo  del  año,  a  través  de  más  de 
86.000  cupones  dados  por  los 
comercios  asociados.  “Es  decir, 
86.000 personas han completado los 
datos en cupón y eso habla a todas 
luces  de  lo  interesante  de  esta 
modalidad,  que  permite  que  aquel 
comerciante que no posee los fondos 
para  comprar  una  moto,  pueda 
sortear  gratuitamente  entre  sus 
clientes”.

ESTACIONAMIENTO MEDIDO

Vilas  fue  consultado  acerca  de  la 
implementación  del  Sistema  de 
Estacionamiento  Medido  (SEM)  que 
posee  la  ciudad  de  Goya  y  que 
comprende  horario  del  inicio  y 
término,  nuevos  sectores 
demarcados y valores.

En  cuanto  a  la  medida  de 
ordenamiento  del  tráfico  en  sí,  dijo 
que “es bueno lograr que los clientes 
de  nuestros  asociados  tengan  lugar 
donde estacionar, esto es provechoso 
y en ese sentido está bien” enfatizó.

Otro  factor  analizado  para  la 
aplicación del  sistema es el  periodo 
libre de pago.

“Consideramos  este  aspecto  con  el 
intendente  (Mariano  Hormaechea), 
transmitimos  al  Concejo  Deliberante 
la  necesidad  de  ampliar  el  horario 
libre  de pago,  trabajando ese punto 
para  otorgar  la  posibilidad  al  cliente 
que  va  comprar  en  comercio,  bajar 
del automóvil ir y comprar, subirse y 
salir”.

“El comercio local que está instalado 
en el centro, por ejemplo, hoy en día 
está  compitiendo  con  las  grandes 
superficies. Ahí tenés desde 
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perfumería  hasta  ropa,  y  estas 
grandes  superficies  tienen 
estacionamiento,  entonces,  esto  va 
en  detrimento  de  los  comercios 
céntricos  por  no  poseer  libre 
estacionamiento” reiteró.

Insistió en el pedido de la puesta de 
más  cartelería  y  señalética,  un 
sistema para la  gente que viene de 
zona rural y que desconoce el uso o 
no tiene descargada la App.

“Ahí  se  complica,  nosotros  tenemos 
que  lograr  que  aquel  que  viene  de 
afuera  no  se  encuentre  complicado. 
Tenemos que ser anfitriones, brindar 
todos  los  beneficios  a  aquel  que 
viene de afuera, no digo no pagar -
aclaró-,  sino  un  sistema  para  no 
quedar  fuera de la  ley y  que reciba 
una multa ni bien estaciona. Usando 
una  manera  más  óptima  se  puede 
llegar con el mejor dato e información 
para  que  conozcan  de  la  aplicación 
de  este  sistema de estacionamiento 
en la ciudad”.

TURISMO RÉCORD

El feriado XXL de Semana Santa en 
combinación con el Día del Veterano 
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y los Caídos en Malvinas generó un 
impacto  económico  sin  precedentes 
en el sector turístico argentino. Según 
datos  oficiales,  3,2  millones  de 
personas  viajaron  por  el  país  y 
gastaron  $631.667  millones  en 
diversos  rubros  como  alimentos, 
bebidas,  alojamiento,  transporte, 
recreación y compras.

Según  un  informe  de  CAME,  el 
impacto  económico  directo  se 
incrementó  en  un  70%  en 
comparación  con  el  mismo  período 
del año anterior.

Sobre esta estadística, Vilas animó a 
“seguir  trabajando en turismo desde 
las asociaciones y desde el estado”, 
potenciando la oferta local de turismo 
aventura, náutico, religioso, rural.

“Tenemos  que  seguir  trabajando  en 
traer  más  capacitación,  renovar  las 
comisiones  en  pos  de  seguir 
apoyando  esta  actividad  que  es  la 
recreación,  que es lo  que el  mundo 
busca,  así  que,  por  qué no soñar  y 
apuntar  al  crecimiento  del  turismo”, 
finalizó.

ESTACIONAMIENTO MEDIDO
El  concejal  Juan  Domingo  González  da  precisiones  en  relación  a  la 
Ordenanza que regula el Estacionamiento Medido, los fundamentos para la 
ampliación del radio, extendido ahora a 51 cuadras, el beneficio otorgado al 
frentista afectado en el  radio establecido para estacionar su vehículo sin 
costo,  asimismo  considera  que  no  es  obligatorio  este  servicio,  y  los 
objetivos hacia una ciudad moderna y sustentable.

“La búsqueda de la tecnología como 
base de la eficiencia en la prestación 
del  servicio”  afirmó  el  concejal  en 
relación al SEM.

También  destacó  que favorece  a  la 
rotación  vehicular  y  descongestión 
del tránsito en el centro.

ORDENANZA REGULADORA

El edil manifestó: “El estacionamiento 
medido  tiene  algunas  cuestiones 
importantes,  primero,  la  legislación 
vigente, la Ordenanza aprobada en el 
recinto  del  HCD, ampliando el  radio 
de  este  servicio;  algo  planteado 
desde el Municipio, desde el Concejo 
Deliberante, generado en los distintos 
sectores políticos, sumando la visión 
y el perfil de ciudad que necesitamos 
adquirir”.

“El país cuenta con 2.300 municipios, 
nosotros,  con  algo  de  100.000 
habitantes  estamos  comprendida 
como  una  municipalidad  mediana. 
Analizando  estos  factores,  son  las 
medidas que se van dando en función 
del  diseño  y  características  que 
queremos dar a la ciudad”.
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OBJETIVO DE LA MEDIDA

El  concejal  González  comentó:  “El 
estacionamiento  medido  debe  ser 
tenido  en  cuenta  como una  medida 
dura,  (las consideradas blandas son 
aquellas  que  tienen  carácter  de 
concientización). Esto se ve en otras 
ciudades,  con  aplicaciones 
naturalizadas, el uso de la tecnología, 
en nuestro caso se trabajó sobre el 
diagnóstico en relación al tránsito en 
el microcentro de Goya, máxime que 
las  oficinas  públicas  se  encuentran 
concentradas en el centro mismo. En 
todas  partes  del  país  la  mirada  de 
este  servicio  es  a  descongestionar 
este  tipo  de  situaciones,  generar  la 
rotación  vehicular,  impulsar  políticas 
ambientales  para  que  otros  medios 
de movilidad puedan circular”.

ETAPA DE TRANSICIÓN

Juan  Domingo  González  ilustró:  “El 
Concejo  Deliberante,  analizando 
estos  elementos  puso  a  debate  y 
consideración  el  hecho  para  la 
sanción  de  la  Ordenanza 
correspondiente.  El  Ejecutivo  nos 
envió  la  actualización  tarifaria  para 
establecer, acorde a ese instrumento, 
la ampliación del radio, aprobado por 
el  Ejecutivo,  fijando  la  tarifa 
correspondiente.  Desde  allí  la 
aplicación, ahora con la incorporación 
de  las  App’s,  establecer  puntos  de 
ventas para aquellos que vienen a la 
ciudad y no cuentan con la aplicación, 
o  desconocen.  Es  una  etapa  de 
transición,  pasando  del  sistema 
manual  a  uno  moderno  desde  el 
celular”.

PUNTOS SALIENTES

El concejal argumentó sobre algunos 
puntos  a  tener  en  cuenta:  “El 
estacionamiento  medido  no  es 
obligatorio, significa que aquel que se 
mueve en su vehículo, decide si paga 
o  no.  Para  eso  está  la  aplicación; 
algunos  que  desean  caminar 
estacionan fuera del radio sin abonar. 
Se favorece a la rotación vehicular, a 
democratizar el espacio público, nos 
permite  cambiar  la  lógica.  No  se 
beneficia  aquel  que  llega  primero  y 
ocupa  esos  espacios,  uno  usa  el 
sistema para estacionar  el  auto,  así 
se va dando la descongestión del 
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tránsito,  la  rotación,  y  aquel  que no 
quiere pagar estaciona fuera del radio 
fijado”.

TEMAS  ORIGINADOS  PARA  EL 
DEBATE

En la entrevista radial, el edil puso a 
consideración otros temas que origina 
este  sistema:  “Esto  genera  otros 
temas interesantes,  relacionado a la 
sustentabilidad,  a  los  cambios en la 
movilidad,  un  aporte  a  la 
descontaminación, porque nos ayuda 
a  pensar  en  el  uso  de  medio  de 
movilidad, la búsqueda del transporte 
público,  el  caminar,  otro  rodado  sin 
uso  de  combustible.  Los  frentistas 
pueden  obtener  la  gratuidad, 
haciendo  una  declaración  en  el 
municipio, para un vehículo, siempre 
que esté radicado acá. El sistema se 
ha  pensado  en  la  tolerancia  de  los 
minutos,  ahora  se  pasó  a  15.  Los 
objetivos  dan  sus  frutos,  que  esta 
cuestión  del  debate  generado  se 
salda  básicamente  por  los  objetivos 
logrados”.

MUNICIPIO Y TECNOLOGÍA

Para especificar: “Los municipios que 
usamos  la  tecnología  poseen  un 
software  preparado,  diseñado  para 
este sistema,  corta en el  horario  de 
finalización, a las 12 por la mañana, y 
a las 20 a la tarde. Esto es positivo, 
debemos pensar cómo avanzar como 
ciudad, estoy convencido que todo es 
perfectible,  habrá personas que aún 
no están amigadas con la tecnología, 
pero existen otras opciones como los 
puntos  de  venta,  que  se  sumarán 
más”.

“El  Ejecutivo  escuchó  estas 
cuestiones,  como  planteos  hechos 
por  vecinos  de  la  zona  rural,  y  allí 
están  las  decisiones  que  se  van 
tomando.  El  municipio  deberá 
avanzar en este periodo de transición 
para ir en búsqueda de la tecnología 
como  base  de  la  eficiencia  en  la 
prestación  del  servicio.  Además,  es 
una  cuestión  de  practicidad.  Las 
personas que están habituadas al uso 
de las apps, saben que pone iniciar, 
finalizar,  y  es  así  de sencillo.  Estos 
son  los  pilares  que  sostiene  el 
Estacionamiento Medido”.
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GOYA ADHIRIÓ AL DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO
En  plaza  San  Martín,  el  martes  2  de  abril  se  realizó  la  tarde  de 
concientización sobre el Autismo.

Convocada  por  la  Coordinación  de 
Discapacidad  con  el  propósito  de 
promover la inclusión de las personas 
con  autismo  en  nuestra  sociedad. 
Con  optimismo  y  amor,  sigamos 
trabajando juntos por un mundo más 
inclusivo y respetuoso.

Desde la Coordinación destacan a las 
familias  que  se  congregaron  en  la 

plaza  para  visibilizar  esta  realidad, 
compartir  experiencias  y  poner  en 
conocimiento  de  quienes  se 
acercaron,  lo  relativo  al  TEA 
(Trastorno  del  Espectro  Autista). 
Además, tener la oportunidad de ser 
empáticos e inclusivos.

Asimismo,  destacan  el 
acompañamiento  y  apoyo 
permanente  del  intendente  Mariano 
Hormaechea,  y  en  este  caso 
específico del subsecretario de Salud 
Dr. Emilio Martínez y la directora de 
Promoción  Social  Mercedes  Pintos, 
quienes han estado compartiendo la 
jornada.

Vale mencionar que, por la noche, se 
iluminaron de color azul la entrada del 
edificio  Municipal  y  la  Catedral  de 
nuestra ciudad.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


